



6/22 **しばたあやめまつり**
色とりどりの花が咲き競う
初夏を彩る美しい花々を満喫

五十公野公園あやめ園では、今年も約300品種60万本のあやめや花菖蒲などが見ごろを迎えました。

爽やかな風が吹き抜ける中、太陽の光をいっぱい浴びて、より鮮やかな色を見せる美しい花々。この日は、朝早くからカメラを構える人の姿もみられ、さまざまな表情を見せる花を楽しみながら多くの人が散策していました。



6/12 **新発田御柱祭**
長野県諏訪大社の御柱を拝受し
6年に1度の建て替えを厳かに実施

市民参加型の式年祭として諏訪神社で行われた同祭。新発田城址公園から諏訪神社まで、子どもたちが御柱を元気に引回し、道中のセレモニーでは豊浦小学校の児童による太鼓の演奏や市内外の団体による踊りなどが披露されました。

諏訪神社に到着した御柱が境内の拝殿前に建てられると、観客からは大きな歓声があがりました。



Shibata Photo Sketch **しばたフォトスケッチ** まちの話題

Shibata Photo Sketch **しばたフォトスケッチ** まちの話題

地域のチカラ

東豊コミュニティ防災センター管理運営委員会
地域の交流と防災活動の推進を目指して

7月1日、東豊コミュニティ防災センターがオープンしました。同運営委員会では、これまでのコミュニティ活動に加え、東豊地区7町内会の連携・協力による防災研修会や防災訓練の実施など、安心・安全な地域づくりの推進を目的としています。

東豊地区の住民の防災活動の拠点としてはもちろん、コミュニティ活動の拠点としても活用できますので、多くの方からのご利用をお待ちしています。ぜひ、お立ち寄りください。



▲結城由羽さん

地域おこし協力隊2年目の結城です。豊町3・4丁目の協力隊員として、日々奮闘しています。地域行事やあいさつ運動を通じて、町内会のお手伝いをしていますが、この度、同運営委員会の一員として、東豊地区にもお世話になることとなりました。ふだんは、同センターの事務所にいますので、気軽にお声がけください。



5/17 **長岡技科大との包括連携協定締結式**
農業分野に先進技術を！
官学連携で有機農業の推進へ

長岡技術科学大学と市との間で包括連携協定が締結されました。この連携により、市が進める有機米の生産拡大や有機肥料の高機能化などで同大学の持つ技術や知見を活用するほか、今後、市が旧天王小学校校舎を改装し開設する「シェアオフィス」に同大学の研究施設が設置されることで、技術面だけでなく、学生を含めた人の交流も期待されます。



5/16 **車両贈呈式**
「地域の足」として活躍を期待！
公共交通事業用に車両の寄附

七葉地区のコミュニティバスの運行を受託する「NPO法人七葉」から車両が寄附されました。

この日、同法人の役員が市役所を訪れ、「七葉地区の活動に役立ててほしい」と伊藤副市長に目録を手渡しました。この車両は、同地区の公共交通事業に活用され、地域住民の移動手段の一つとして生かされる予定です。